

El pacto YPF - Chevron es una farsa

Escrito por Iarpeiro - 05/11/2013 01:12

YPF está bajo control del Estado argentino desde mayo de 2012, tras la expropiación del 51% de las acciones a la española Repsol, que mantiene en la petrolera argentina una participación del 12%.

Veremos ahora que dicen los dirigentes de YPF, que a la postre son los dirigentes del gobierno de Argentina.

Esperemos que los dirigentes de Repsol sepan aprovechar la coyuntura para poder exigir lo que se les usurpó.

<http://www.americaeconomia.com/node/104335>

=====